2017/ 11/12 ~ 11/18 相場見通し

品	目	
鉢	鉢花	週頭は連休明けだったので堅調に動いていたが週末にかけて下がり調子だった。 次の火曜日はそこそこの動きが期待できるが週末に向けては若干下がり気味だろう。
花	苗物	花壇苗はパンジービオラを中心に堅調な動き。ガーデンシクラメンはやや苦戦。 ジュリアンやハボタンもだいぶ入荷が増えてきた。去年より少しピークがずれている。 まだまだ引き合いは今週も強いだろう。
40	大鉢	棕櫚竹の良品物の引き合いは強い。クレスト尺@3000~2500前後の動き。
観葉	中鉢	クレスト・モミの出荷が増。アンスリュウムは厳しい。
*	小鉢	クレスト類の出荷が増え始めた。多肉は売れている。ヘデラの良品は売れている。
	コチョウラン	大輪は順調に流れているが、ミディー系は若干苦戦ぎみから回復している。
洋	その他	シンビは寒さが厳しくなったが、もうひとつ買参人の買い気が上がってこないため、厳しい。 オンシ、デンファレは入荷量が少なめなので、まずまずの流れとなっている。
蘭		
	総括	コチョウランの大輪の重要はまだ来週も続くと思われるので、積極的に出荷をお願いしたい。 シンビの入荷量も増えてくると思われるので、シンビの方もお店で長く売れるよう、蕾がある 状態で出荷をお願いしたい。

販売状況コメント

花壇苗の出荷量は増えてきたが鉢花の出荷量は今一つ盛り上がりに欠ける。
単価が出ていないのも一つの原因だろう。観葉植物は完全に失速しているもののコニファー類が若干動いているようだ。

(株)フラワーオークションジャパン